

# BIWAK retten!



## Offene Petition für den Erhalt der MDR-Bergsport und Abenteuer-Sendung „BIWAK“ – Helft bitte mit!

Der Mitteldeutsche Rundfunk (MDR) hat angekündigt, dass er die Produktion der Berg- und Outdoor-Sendung BIWAK einstellen will.

Wir als Bergsteiger, Wanderer, Naturfreunde und Gebührenzahler für den Öffentlich-Rechtlichen Rundfunk fordern: BIWAK darf nicht sterben!

Diese Petition an die Direktoren des MDR und an den MDR-Rundfunkrat kämpft für den Erhalt der beliebten Sendereihe im MDR-Programm und in der ARD-Mediathek. Als mediale Berg-Heimat, als Wertevermittler für Naturschutz und sanften Tourismus, als einzigartiger Kompass für die Gebirge in Osteuropa!

**Auch DEINE Stimme zählt!**



Einfach den QR-Code scannen und unterschreiben.



[www.change.org/BIWAKretten](http://www.change.org/BIWAKretten)